

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 8. April 2021

## "Insektenhotel für Bienen und Co."

Frühlingskinder aufgepasst, wir machen`s uns bunter - MAKE A SEED BOMB

Das alternative Ferienangebot für Groß und Klein, die ganze Familie, Oma, Opa, ...

Links und rechts vom Radweg nach Seligenstadt ist es zwar schon grün, aber dennoch wenig bunt! Hier kann leicht Abhilfe geschaffen werden mit den DIY Seedbombs.



**Für die ganze Familie!**

**NACHHALTIGKEITSTAGE  
OSTERFERIEN  
2021**



Mit den selbstgemachten Seedbombs kannst Du Insekten helfen und nebenbei noch Deine Umwelt verschönern.

Mehr Infos bekommst Du unter [www.mainhausen.de](http://www.mainhausen.de)

Kinder- & Jugendförderung

*Ein Leckerbissen für Insekten*

**DIY  
Seedbombs  
12.APRIL**

Hol Dir Dein  
**Materialpaket**  
Rathaus Zellhausen  
Rathaus Mainflingen

Um den Samen eine kleine Starthilfe mitzugeben, werden nicht einfach Samentütchen ausgestreut, sondern die Samen werden in Kugeln aus Erde und Lehmpulver „verpackt“. Nach einem kleinen Regenguss sprießen dann schnell die grünen Pflänzchen und bald säumt schon eine bunte Blumen Vielfalt den Weg an der Käthe-Paulus-Schule. Diese Blühweide ist dann nicht nur schön anzuschauen, sie bietet auch jede Menge Leckerbissen für Insekten.

Eigentlich sollte mit dieser Aktion, in den Osterferien mit den Kindern gemeinsam auch ein großes Insektenhotel gebaut werden. Auf Grund der Corona Verordnung musste dieses Projekt kurzerhand von der Arbeitsgemeinschaft Fledermaus- und Amphibienschutz Seligenstadt und Mainhausen und der Kinder- & Jugendförderung der Gemeinde Mainhausen umgeplant werden. Daraus entstand nun dieses DIY-Projekt!

Wie es funktioniert? Einfach am Montag, den 12. April vor dem Rathaus Zellhausen oder dem Rathaus Mainflingen

eine Materialpackung, aus der von 9 – 18 Uhr bereitstehenden Kiste entnehmen und der Bauanleitung folgen.

Die fertigen Seedbombs werden Ende der Woche nach einer 3-4-tägigen Trocknungsphase guerillamäßig auf einer vorbereiteten Fläche am Radweg in der Nähe von der Käthe-Paulus-Schule gezündet.

Wir freuen uns auf rege Beteiligung und auch schon bald auf eine bunte Blühweide, so Christiane Franzel vom Fachbereich Jugend und Soziales und Bürgermeister Frank Simon.